



“Dinero para autoridad electoral, una burla”

Presidente afirma que presupuesto solicitado por 24 mil millones de pesos es exagerado

**ALBERTO MORALES
Y MANUEL ESPINO**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como una burla que el INE solicite 24 mil millones de pesos para su presupuesto 2023, organizar elecciones y para los partidos políticos.

“No voy a limitar el presupuesto del INE, lo que voy a hacer y lo que todos los mexicanos deben hacer es cuestionar, criticar los

excesos, porque es una burla que se destinen 24 mil millones de pesos para organizar elecciones y los partidos políticos”, insistió.

Señaló que los únicos que pueden hacer el ajuste al presupuesto del INE son los diputados que por ley tienen la facultad de aprobar el presupuesto.

En la conferencia mañanera, el Jefe del Ejecutivo federal señaló que los ahorros que generen con la disminución del gasto en el INE se pueden destinar a los estados para la reparación de baches.

“Que lo destinen los estados a tapar baches, tantas necesidades que hay, voy a los estados, la gente con razón, lo que quiere es que le resuelvan los problemas, pero imagínense si el presidente del consejo del INE va a estar pensando en eso, esos andan en las alturas, en los buenos restaurantes, vinos importados, hablando con expertos sobre la democracia”, consideró.

Opinó que al igual que el Poder Ejecutivo, la autoridad electoral debería reducir su gasto, pues só-

lo en publicidad oficial fue un ajuste a la baja de 70%. Por eso su gobierno presentó la reforma electoral ante la Cámara de Diputados, la cual contempla que no haya diputados plurinominales y que sólo exista un órgano electoral nacional que organice los comicios locales y federales, dijo.

“En cada estado es lo mismo, se reproduce y cada cuánto tiempo hay elecciones: cada tres años, cada seis años. ●



GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

El Presidente cuestiona los recursos solicitados por el INE.